



令和5年4月18日(火)

東彼杵中だより

文責：校長 正尾 敏

第2号

避難訓練の実施

4月11日 5校時に実施しました。

1学期は火災発生に伴う避難訓練を実施しました。当日は、まず学級でYoutube【京都市公式】火災から命を守る避難動画を視聴し、給湯室から火災が発生したことを想定し、運動場までの避難経路を確認した後に、実際の避難訓練を実施しました。どの学年の生徒も落ち着いた様子で避難場所である運動場まで移動し、整然と並ぶことができました。緊急放送から避難完了まで約2分40秒でした。ただし、災害はいつ起こるかわかりません。今後も冷静沈着な判断力と、迅速に避難できる集団の行動力を身につけていきたいと思えます。

前期 学級委員任命式

(前期学級委員の紹介です)

- 1年1組 二瀬 健心さん
川原 小捺さん
- 1年2組 瀬ノ木 太人さん
長下 小梅さん
- 2年1組 松尾 煌希さん
藤原 愛さん
- 2年2組 広瀬 陽音さん
松浦 菜央さん
- 3年1組 二瀬 大壘さん
川井 恋心さん
- 3年2組 清下 達也さん
釣本 愛さん
- 3組 森山 夏紡さん
- 4組 岡本 一折さん

前期、学級委員としてよろしくお願いします

新学期がスタートしました

始業式、入学式を終え、新学期が本格的にスタートしました。授業の様子を観察するために各学級を訪問すると、どの学年・学級の生徒も落ち着いた雰囲気、授業者の方を注視し、熱心に授業に取り組む様子が見られます。1年生は、特に元気な挙手、発表が見られ、中学生としての頑張りが感じられます。保護者の皆様、進級および入学後、1週間が経ちましたが、お子様の様子はいかがでしょう？何か、お困りや気になる点がございましたら、いつでも学校までご相談ください。授業の様子が心配な場合は、いつでも学校へお気軽にお立ち寄りください。お待ちしております。

歓迎遠足(4月14日)



遠足当日は、朝よりあいにくの雨天となり、昼食を食べた後、体育館に集合し、全校生徒で楽しく1年生の歓迎レクリエーションを実施しました。生徒会の工夫した催しを1～3年生が触れ合いながら、楽しい時間を過ごすことができました。1年生の皆さん、早く中学校生活に慣れるといいですね。

表彰式(4名の生徒が受賞)

昨年度、大村湾テラスの命名に応募した作品の中から4名の生徒がNEXCOから表彰を受けました。

- 優秀賞：3年生 岡本一折さん
- NEXCO賞：卒業生 飯野 倅成さん
3年生 釣本 愛さん
2年生 田中 純さん

東彼杵中 校訓

「夢に向かって」

探究・協働・仁愛

生徒会 テーマ [翔]

新しい自分へChance・Challenge・Change